

## Flohmarkt mit der Caritas 2017

Caritas - Pfadfindergilde Eiche - Flohmarkt ...  
Ein großes Projekt wurde vor drei Jahren geformt ...

Es wurden wieder Kleidung, Schuhe, Bücher, Porzellan, elektronische Kleinwaren und vieles mehr gespendet, an zahlreichen Wochenenden gesammelt, sortiert und aufpoliert.

Am 25. und 26. März 2017 war es dann so weit und wir öffneten unsere „Pforten“. Der Andrang war enorm und es war jeder Einzelne gefordert, den Anforderungen gerecht zu werden. Alle Mitarbeiter arbeiteten ehrenamtlich für die Sache, und in diesem Projekt erkannten wir wieder, dass eine Umverteilung nicht immer im Kaufhaus passieren muss. Dass alt nicht immer schlecht ist, dass gebrauchte Waren für viele sehr viel Wert haben, schön sind, den Alltag erleichtern und nützlich sind.

Den Rangern und Rovern der Pfadfindergruppe 38 und den freiwilligen Helfern möchten wir sehr herzlich danken, die uns mit ihrer Kraft und Man/Womanpower unterstützt haben und so wesentlich zu diesem Erfolg beigetragen haben. Ein arbeitsreiches Projekt und viele Kräfte haben für ein wunderbares Ergebnis gearbeitet, es zeigt uns, dass viele Hände Hervorragendes leisten können.

